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＜本日のﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ＞Ｔｏｄａｙ’ｓＰｒｏｇｒａｍ 華野　：　18:30～

点鐘
＜ロータリーソング＞ 「奉仕の理想」

＜ロータリーソング＞ [君が代」「奉仕の理想」 総合司会 加藤　猛クラブ奉仕委員長

＜出席報告＞ ハンバーグセット

会員総数   ２０名　
出 席 者 　１３名      出席率　６５．００％ 　　前々回補正出席率　９５．００%  

＜会長挨拶＞ 愛知長久手ロータリークラブ 伊藤　広治会長

ありますので皆様も今年は自己研鑚の年ととらえ物事にあたってはいかがでしょうか。

　　　1.    体で覚える法
　　　２.    文献による法
　　　３.    先輩の話を聞く法
　　　４.    対話する法

改めまして皆様、あけましておめでとうございます。本年もよろしくお願いし
ます。
皆様は、年末年始はいかがお過ごしでしたでしょうか。私と中川さんは年末
と年始に指の怪我で愛知医大の救急にお世話になってしまいましたが、昨
年寄贈したロータリーのマー　クの入った車椅子は活躍しておりました。
　さて今年は未年ですが、乙羊の年にあたるそうです。乙の年は困難や煩
わしいことも多く降りかかりますがそれに耐え新たな力を蓄える年でもある
そうです。また新しい事も多く生れ古いものとの対立と調和がなされる年で

今月一月はロータリー理解推進月間になります。ロータリー百科事典には[RIでは毎年１月をロータリー理解
推進月間に指定している。これは対外的には広報活動を通じて、対内的にはロータリー情報集会、討論、セ
ミナーを通じてロータリーを推進するものである。]とありますが、わかりにくいので以前ロータリーの友に掲載
されていました、三軒久義パストガバナーの言葉をお借りしたいと思います。
　ロータリー理解推進月間とは、会員にロータリーについての知識と理解を一層深めてもらい、同時にロータ
リアン以外の方々にもロータリーのことをよく知ってもらうためのプログラムを実施する月間で、1988年１月に
始まりました。
　ロータリアンがロータリーのことを理解しよく知るためには、川崎西RCの大先達・故田澤龍吉氏の「私の勉
強法」にロータリーを学ぶための４つの方法が最も具体的で参考になるとありました。その内容とは、

次に、一般の人々にロータリーを知ってもらうということですが、今年度はロータリーデイを設けて広く社会に
ロータリーを浸透させていこうという流れもありますが、奉仕活動を続けていく事、その活動自体が感謝ととも
にロータリーの名前を刻んでいくのだと思います。

愛知長久手ロータリークラブ

ロータリーに輝きを
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＜幹事報告＞
・ 例会終了後　第７回役員・理事会開催
・ 次回例会　１月13日(火)トヨタ博物館　休館日のため夜間例会 【華野】　18:30～
・ 下半期会費納入　1月末までのお願い
・ 回　覧　・・・　ガバナー月信1月号

　　　　　　　　　　　　　　　　　 　　
＜委員会報告＞
　　　◆ニコボックス委員会

・ 明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
青山 和成 伊藤　　真 伊藤 広治 奥野 悦弥
加藤　　猛 中川 清子 丹羽 司一 林　　正俊
日野 典子

・ 山田 文明

・ 本年もよろしくお願い致します。 小谷 恒夫
　　　“　　　羊年　　　YOUのために代わるのよ　　WOOLじゃなくて　　Cachmereになる　　”
　　　　　　ひつじとし　　あなた　　　　　　　　　　　　　　　　　ウール　　　　　　　　　　　　カシミヤ

＜卓話＞ 新年にあたり今年の抱負
    小谷恒夫さん

　　青山和成さん

　　　丹羽 司一さん

　　　林　正俊さん

　　　奥野悦弥さん

　　　伊藤　　真さん

ロータリーに入会させていただきちょうど２年となります。皆さんとはやっと親しくなれたのかなとい
う感じです。皆さんには今後ともいろいろ教えていただきたくよろしくお願いします。仕事の方は昨
年の１０月で１５周年となりました。あと５年で年商１０億円と予定を建てましたので今年は更に頑
張ろうと思っています。高齢もしておりますが、７．８割は障害者の支援というところで今年も障害
者施設を３つ新設予定をしております。あと５年目標を遂げるよう何とか頑張っていきたいと思っ
ています。今後ともご指導よろしくお願いします。

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願い致しま
す。お店が昨日1月5日をもちまして創業85年をむかえることができ皆様に
感謝申し上げます。今後とも一歩づつ進んでいきたいと思います。

明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いします。
今年度の抱負といたしましては、仕事の面では会社の東海市への引っ越しを予定しております。
さらなる発展を遂げるべき友達と会社を大きくしたいと思っております。三井物産と懇意にしてい
る会社の関係上、期待を込め大いに羽ばたきたいと同時に、4月にまた熱田神宮～京都までのト
ヨタ博物館も提携しておりますが「ラ フェスタ プリマヴェラ」レースに出走予定なのでよい順位と取
るべくそちらも頑張りたいと思っています。引っ越し後は東海市から通うことになりますがどうぞよ
ろしくお願いします。ありがとうございました。

明けましておめでとうございます。私の会社も小谷さん同様昨年から引っ越しを考えており、更な
る発展を望み会社を大きくするために引っ越しをいたします。瀬戸信さんのお力をお借りしながら
移転場所を検索考慮し6月には移転の予定進めております。ロータリーでは半年後幹事を務めさ
せていただきますが、まだ知識不足のため皆様には多大なご迷惑おかけするかと思います。皆
様はじめ先輩方に教えていただきながら助けていただきながら、何とか次年度は幹事の仕事を全
うできるよう頑張りたいと思いますのでどうぞよろしくお願い致します。

ロータリーに関しましては伊藤年度にポールハリスと米山奨学に一口づつと思っております。それ
とこの年度に大島増強委員長と共にあと2人会員増強をと何とかと頑張っております。目標は30名
の会員ですが、人数だけ拡大するのではなく、クラブの体質・資質を考え、楽しい仲間意識を持
てるクラブとなることが良いことではないかと思い会員増強に努力しています。仕事の面では愛知
学院では常勤となっておりますが３月から非常勤に切り替え、理事長をしております佑愛学園を
短大から４年制大学とすることと、もう一学科増設、こども園を創設等、平成２９年を目指し今年は
その準備期間としています。自分の運勢も今年はあまりよくないので暦を見ながら気を付けていま
す。特養も２８年までにあと２つ、始めてから５年ですが目標は３０年までに１０施設としています。
今年は全てにおいて準備期間として足元をしっかり固めて過ごしていこうと思っています。

ロータリーにおきましては、今年も例会に休まず出席をするということを第一に考えています。仕
事においては金融機関でありますので一歩一歩着実に進めていくよう思っています。

ロータリーに入会させていただいてから毎週毎週皆さんの色々なお話を聞かせていただき勉強し
ながら、一歩一歩皆さんに近づきお役にたてるようになればと思っています。毎回例会に出席す
るためには健康第一に気を付けながら一年を過ごそうと思っています。
仕事はぼちぼちさせていただこうかなと頑張って…と思っております。本年もどうぞよろしくお願い
します。



　　　中川清子さん

　　　加藤　　猛さん

　　　山田文明さん

　　　日野典子さん

　　　伊藤広治さん
私はクラブ計画書ではイトウ技建(株)代表取締役となっていますが、代表は降りまして部長職と
なっています。会社を分社化して違う会社を立ち上げ新会社の代表になる決意で動いています。
正月休みには昨年引退した父親と相談して、イトウ技建(株)本体は変わりませんが本当に自分の
したい仕事でより長久手市に近づく方向で進んでいます。またご案内はお出しいたしますのでご
愛顧のほどよろしくお願いします。ロータリーの会長としてはまだやり足りていない部分はあります
が、先ほどの日野幹事と同じく、外部に出ていくことによって新しい自分であったり、新しい世界を
見ることのできた半年でした。今後はそれを生かしながら、昨年は１０月肋骨を折り年末には指を
折りましたが、後残り半年は新地区補助金事業、今後の愛知長久手ロータリークラブの目標等基
礎固めとしてロータリーのために骨を折りたいと思っています。次年度小谷会長にうまく引継ぎが
できるよう頑張って生きたと思いますのでよろしくお願いします。

結構いい年になりまして、最長年者？に近くいつまでロータリーに置いていただこうかという思い
でもあります。会社は息子が実力をつけてきており、ぼちぼち事業継承を考え今年か来年ごろに
は社長を息子にと思っています。それができれば喜ばしいと事かなと思います。会社の業績は毎
年同じようですが、不動産の仲介は仕事が入れば大きいですが、無いときは無収入になるので、
いつも気を抜かずアンテナを張って今まで仕事してきました。最近疲れも覚えるようになりました
が、ロータリーの例会に来ると皆さんと仲良く楽しい思いをしますのでいつまでも続けさせていた
だければと思っています。正月早々この有様で指を怪我しましたが、年の初めの怪我は厄落とし
と言ってくださる方もあるので今年は良い年になるというその言葉を信じて過ごそうと思っていま
す。やはり健康が一番なので健康に気を付けた一年を送ろうと思っています。

昨日、日進にスクールバスの営業所の開所式と運行開始式を行いました。祝詞をあげお浄めして
いただいたらほこりが取れ風邪気味となりました。さっそく常備薬の小児用「ジキニン」を飲みまし
た。日進営業所は物流という豊栄グループですが休眠していたのを立ち上げ特定旅客として昨
日からスタートしました。企業も人数不足から縮小の話が出ます。　　プライベートではゴルフを今
年1年修行し直してチャレンジして行きたいと思っています。どうぞよろしくお願いします。

ロータリーでは昨年６月末まで会長をさせていただきましてお世話になりありがとうございました。
今年半年はちょっとぼっ～としておりましたが、今年も半期を残し、会長として得たことを皆様にお
返ししたくロータリー活動をと思っています。以前石川パストガバナーから会長を終われば平にな
り、また1からスタートという話を聞きました。私も新しい会員方たちと同じく一年生のつもりで頑張
りたいと思います。仕事では1月5日で祖父が創業した会社が85年を迎えました。私は仕事に従
事して45年になりますが昨年は仕事もすごくうまくいきそこで学んだことも多くありましたが仕事の
上でも一歩づつ頑張っていきたいと思っています。

私は今年度幹事を務めさせていただいていますが、伊藤会長と一緒にロータリーをもう少し深く
勉強させていただいています。思ったよりロータリーに関する出席が多く少しびっくりしています。
仕事よりロータリーを優先で出席させていただいていますが、ガバナー補佐、ガバナーエレクトが
瀬戸RCの方たちで愛知長久手RCとして色々駆り出されています。先輩の方々は長い歴史の中
で、人生の中でロータリーに重きを置いて過ごされている、私たちの知らない中での奉仕活動を
すごく大きな形でされていることを、幹事としていろいろな会合に出向くことで教えられ、教育され
ました。伊藤会長もお話がすごくお上手になられましたが人前で話す機会が多くなり話すことの
大切さ、人へ伝えることの大切さをこの半年で実感しています。皆さん会長・幹事は…と敬遠され
ますが、経験してみるととても勉強になりますし、ロータリーは一人ひとりではできなくてもチーム
での奉仕活動をすることで少しでも世界・日本の世の中のためになることがわかる気がしていま
す。ロータリーに入会して12年目になりますが今年は幹事を経験することで改めてロータリーの良
さを感じています。
今期の会社は若い人に任せておりますが、きょう10時からまたNHKでドラマが始まりますのでご覧
いただければと思います。少しづつでも、コツコツ真面目にやっていけば伸びていくとおもいます
ので、ロータリーも会社も地に足を付けて長く真面目に取り組んでいきたいと思っています。

１月２０日(火） ２月３日(火）１月２７日（火）

卓話：地区国際奉仕委員会
講師：本間　毅様

　　　　　(岡崎南RC)

（トヨタ博物館）

規定休日

２月１０日（火）
　

卓話：ロータリーとは
講師：鈴木吉男様
（津島RC)

(トヨタ博物館）

卓話：会員卓話

（トヨタ博物館）


